



communiqué

N°:

No.: 168

Le 16 novembre 1984

LA CRÉATION D'UN FONDS SPÉCIAL POUR L'AFRIQUE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la création d'un Fonds spécial pour l'Afrique de \$50 millions, de même que l'adoption de mesures bien précises pour porter secours à l'Éthiopie.

M. Clark a tenu à souligner les très nombreuses marques de compassion données par la population canadienne. Le bureau de M. David MacDonald, nommé récemment coordonnateur des secours aux victimes de la famine en Afrique, est débordé d'appels en provenance de toutes les régions du pays de la part de gens qui veulent aider les Éthiopiens. Ce sont les organisations non gouvernementales (ONG) qui ont pris les devants pour aller solliciter la générosité des Canadiens. Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures a de nouveau fourni à la Chambre la liste des ONG (ci-jointe) qui recueillent les contributions des Canadiens, en ajoutant qu'une partie du Fonds spécial pour l'Afrique sera affectée en contrepartie des dons consentis par la population canadienne, selon un rapport déterminé à la suite de consultations avec le secteur bénévole et M. MacDonald.